

## Portugal Turístico Y Lisboa

### Día 1: ORIGEN - COSTA DE LISBOA

Salida desde los puntos establecidos dirección Costa de Lisboa. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada al hotel, cena y alojamiento.

### Día 2: SINTRA - ÓBIDOS

Desayuno y salida dirección Sintra, lugar de descanso de la monarquía y aristocracia portuguesa y europea, reconocida por la Unesco por la gran riqueza de su patrimonio. Tiempo libre para disfrutar de alguno de sus preciosos Palacios, como el Palacio da Regaleira, o el Palacio Nacional de Sintra; del Parque da Pena, o del Castelo dos Mouros; y para el almuerzo (por cuenta del cliente). A la hora acordada, traslado a Óbidos, el más bonito de los pueblos medievales portugueses. Las murallas medievales rodean esta bella ciudad, coronada por el Castillo de Óbidos e Iglesia de Santiago, del que parten calles empedradas con sus casas blancas animadas por buganvillas y madresevas. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



### Día 3: EXCURSIÓN OPCIONAL A FÁTIMA Y NAZARÉ

Estancia en el hotel en régimen de MP (desayuno y cena) con posibilidad de realizar excursión opcional de día completo a Fátima y Nazaré con almuerzo en restaurante. Comenzaremos visitando el Santuario de Fátima, uno de los centros de peregrinación católica. Por la tarde excursión a Nazaré, población costera situada en la región de Estremadura (Leiria), famosa por sus costumbres y tradiciones, y donde llaman la atención los trajes típicos.

### Día 4: BELEM Y MONASTERIO DE LOS JERÓNIMOS - ARRÁBIDA - CABO ESPICHEL - SESIMBRA

Desayuno y salida para realizar acompañados de guía oficial un recorrido por el histórico barrio de Belem, a través del cual llegaremos al Monasterio de los Jerónimos, cuya iglesia (visita incluida a la iglesia), alberga las tumbas de Vasco de Gama y Luis de Camões. Continuaremos nuestro recorrido hasta el Monumento aos Descobrimentos, una gran construcción con forma de carabela que representa el punto de partida de los barcos portugueses que partieron a explorar el Nuevo Mundo, para encontrarnos con la emblemática Torre de Belém (visita exterior). Tras finalizar, dispondremos de tiempo libre para disfrutar de la "Antiga Confeitaria de Belem" en donde podremos disfrutar de los famosos pasteles de Belem. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde disfrutaremos de un recorrido por la sierra da Arrábida, parque natural de gran relevancia paisajística situado entre los estuarios del río Tajo y Sado, efectuando parada en alguno de sus miradores. Al final del mismo llegaremos al Cabo Espichel, donde nos encontraremos con la inmensidad del Atlántico, y con todo el misticismo del Santuario de Nossa Senhora do Cabo, abierto al culto desde el siglo XIV y reconstruido en el XVII. Continuaremos dirección a Sesimbra, pueblo puede presumir de haber sido un puerto importante del imperio marítimo portugués, en cuya parte alta, está el Castillo y sus muros de origen árabe que contienen un cementerio y una pequeña capilla. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



### Día 5: COSTA DE LISBOA - PUNTO DE ORIGEN

Desayuno y a las 5.00 horas (salvo indicación contraria por parte del asistente en destino), salida hacia el punto de origen. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada y fin de nuestros servicios.

### Día 6: EXCURSIÓN OPCIONAL A MAFRA, SOBREIRO, CASCAIS, ESTORIL Y BOCA DO INFERNO

Estancia en el hotel en régimen de MP (desayuno y cena) con posibilidad de realizar excursión opcional de día completo a Mafra, Sobreiro, Cascáis, Estoril y al paraje natural de Boca do Inferno. Comenzaremos en Mafra, cuyo Palacio-Convento integra en el mismo imponente edificio un palacio, una basílica y un convento y está considerado la más impresionante construcción religiosa del país. Continuación del recorrido hacia Sobreiro, famoso por sus cerámicas. Tiempo libre para el almuerzo (por cuenta del cliente). Por la tarde conoceremos las bellas y cosmopolitas poblaciones costeras de Cascáis y Estoril, conocidas mundialmente por su ambiente turístico. De camino a Cascáis pasaremos por el paraje natural de Boca do Inferno, famoso por la belleza que se observa cuando las olas penetran entre las rocas después de golpear los acantilados.

### Día 7: LISBOA

Desayuno y salida para realizar acompañados de guía oficial la visita de Lisboa. Comenzaremos con una panorámica en bus por la ciudad con la que conoceremos sus plazas, como la del Marqués de Pombal, la de Restauradores, la del Rossio, o la Plaza Comercio; sus avenidas principales como la Avenida da Liberdade; el Parque Eduardo VII, o Alfama, uno de los barrios más antiguos de Lisboa. A continuación, realizaremos un recorrido a pie por el Barrio Chiado, que representan la Lisboa más bohemia, conoceremos la Plaza do Carmo, donde se encuentran los restos del Convento do Carmo y visitaremos el elevador de Santa Justa (entrada no incluida). Tiempo libre para el almuerzo (por cuenta del cliente) y para seguir disfrutando de la ciudad. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

## Características del circuito

### Incluye

· Autocar durante todo el recorrido

- 6 noches en hotel de 4\* en Costa de Lisboa o alrededores.
- Estancia en régimen Según Programa
- Bebidas incluidas (agua/vino) en almuerzos y cenas
- Asistente en destino durante todo el circuito
- Guía oficial en Barrio de Belém y Lisboa
- Seguro de viaje

### **No Incluye**

- En algunas poblaciones de Portugal existe una tasa sobre las estancias en establecimientos turísticos que no está incluida en el precio del paquete, que son de pago directo por parte del cliente en el establecimiento hotelero. Consulta en tu agencia de viajes.
- Extras en el hotel, tales como minibar, llamadas telefónicas, etc.
- Todo aquello no especificado en el itinerario y en "El precio incluye".
- Entradas a monumentos y guías locales no indicados en el itinerario como incluido.

### **Excursiones Incluidas**

- Sintra - Óbidos (día completo)
- Lisboa (medio día con guía oficial)
- Arrábida - Cabo Espichel - Sesimbra (medio día)
- Lisboa (día completo con guía oficial)

### **Excursiones Opcionales**

- Fátima y Nazaré (Día completo con almuerzo en restaurante)
- Mafra - Sobreiro - Cascais, Estoril, Boca do inferno (Día Completo)